



学校だより

令和7年2月14日発行

E-mail hayahoshisho@city.toyama.lg.jp



本年度のアクションプランについて

本校では、子供たちが「知・徳・体」をバランスよく身に付けることができるよう、今年度は次の3つの項目をアクションプランとして設定し取り組んでまいりました。今年度のアクションプランとその進捗状況についてお知らせします。なお、今回の結果から、学校運営協議会の検討・評価を踏まえ、次年度からも、教員一人一人が知恵を出し合いながら様々な取組を実践してまいります。

【アクションプラン①】

【数値目標】

出席率を97.0%以上にする。

令和6年度 95.6%

(目標値との差-1.4%) ※12月調査

「学校生活への期待感をもち、安心して楽しく学校に登校する児童を増やす」ことを目指して数値を設定しました。子供たちがやりがいを味わえる教育課程の編成と実施、全校で楽しむ活動の実施、児童の悩み等に早めに対応できる体制づくり、体力つくり・健康教育の充実等の取組を通して、毎日生活する学校が「楽しい」「行きたくなる」場所となるよう努めてきました。

今年度の出席率は、昨年度より出席率は0.8%上がりましたが、12月末までの出席率は95.6%でした。1学期は目標値を上回る数値が出ていましたが、11月、12月に下がる傾向にありました。特に12月に入つてからは寒さのために外での遊びや体力つくりの減少もあり、数値が低くなつたと考えられます。今後も1年間継続して意欲的に生活できる楽しい学校づくりに取り組んでいきます。

【アクションプラン②】

【数値目標】

鉛筆の持ち方が正しいと教師が評価する割合を70%以上にする。
児童が友達の考えのよさに気付いたり、自分の考えをよりよくしようとしたりする児童を70%以上にする。

令和6年度 鉛筆の持ち方 59.0%

(目標値との差-11%)

振り返りで友達の考えのよさに気付く、自分の考えをよりよくする 78.4%

(目標値との差+8.4%) ※12月調査

鉛筆の持ち方については6月では、正しい持ち方をしている児童が50.3%だったため、教職員が率先して子供たちに指導してきました。1学期末の正しい持ち方をする児童53.9%よりも2学期は5.1%のポイントが上昇しましたが、目標を達成できませんでした。鉛筆を正しく持つことで、きれいな文字を書けるようになつたり、疲れにくくなつたりします。今後も実態に合わせて丁寧に粘り強く子供たちに働きかけていきます。

子供の学校生活アンケートの「振り返りで友達の考えのよさに気付く、自分の考えをよりよくする」では、78.4%と目標値を8.4%上回りました。今年度は子供が学習方法を選択して学習する学び合いの授業に取り組んできたことにより、昨年度より10.8%高くなりました。このことより、授業や学校行事などの様々な教育活動で、友達の考えを参考に自分をより高めようとする意識が少しづつ高まつてゐるといえます。子供たちが共に学び合う場や、自分の考えを表現する場についてより工夫し進めていきたいと思います。

【アクションプラン③】

【数値目標】

「50m走・シャトルラン」において1学期から2学期の記録を更新することができる。児童の割合を75%以上にする。

令和6年度 56.5%

(目標値との差-18.5%)

※12月調査

「進んで体力つくりに取り組む児童を増やす」ことを目標に数値を設定しました。その指標としてスポーツタイムで継続して行つてゐる「50m走・シャトルラン」の種目を設定しました。目標値を大きく下回る結果となりました。朝の体力つくりでは、立山登山や宿泊学習に向けて継続して取り組む児童もいた反面、自分で取り組みたいことを選択してボール運動、鉄棒、フラフープなど、様々な運動に取り組み児童が増えました。来年度はそれぞれの学年で目標を設定しながら取り組んでいきたいと思います。

～図書室の本の充実へのご協力、ありがとうございます～

創校150周年記念として速星地区公害対策委員会よりたくさんの本を寄贈していました
だきました。また、PTAベルマーク、児童生徒活動基金協議会からも寄贈された本を合わせると
300冊以上になりました。子供たちの学習、情操教育への充実できたことに感謝申し上げます。



寒くても元気いっぱい 速星っ子

「1年生 昔の遊び体験」

1年生は、1月20日（月）に1年生教室やランチルームで「昔の遊び体験」を行いました。長寿会の方から、けん玉、こま、めんこ、あやとり、おはじき、お手玉などの遊び方を教えていただきました。初めて体験する子供も「どうやってやるの？」「コツを教えてください」と長寿会の方に自分から話しかけていました。生活科の学習や休み時間にも練習をしている子供が増え、昔の遊びが広がりました。



「2年生 紙版画」

2年生は、図画工作科の学習で、「自分の顔」を紙版画で表現しました。眉毛や目、髪の毛などのパーツを組み合わせ、表情豊かな作品に仕上げました。黒いインクを付けて刷り上ると、「わあ」と歓声があがりました。

「3年生 雪上体験 4、5、6年生 スキー学習」

6年生は1月16日（木）に、5年生は1月20日（月）に、立山山麓スキー場極楽坂エリアでスキー学習を行いました。4年生は1月27日（月）に、あわすのスキー場でスキー学習を行いました。学年が上がるほど、歩く、止まる、滑る動きがスムーズになり、前年度に体験したことを生かし取り組んでいることが分かりました。それぞれの学年で子供たちは、自分の力で雪面を滑り降りる楽しさを味わいました。

3年生は、2月3日（月）に、立山青少年自然の家でチューブそりやかんじきでの雪上体験を行いました。雪の中での活動を満喫し、冬の遊びの楽しさや昔の人の生活の知恵を感じることができました。



〔2月〕

今後の主な行事予定

〔3月〕

17日(月)	振替休業日
18日(火)	プロジェクト学習（3年見学）
19日(水)	婦中図書館司書訪問（1-1、1-3）
20日(木)	婦中図書館司書訪問（1-2） 学習のたしかめ週間 （～28日全校5限後下校）
23日(日)	(祝)天皇誕生日
24日(月)	振替休日
25日(火)	プロジェクト学習 メディアコントロール週間（～3/3）
26日(水)	集金口座振替日、学校運営協議会
27日(木)	お囃子発表会



3日(月)	卒業を祝う週間（～3/7）、委員会活動
4日(火)	プロジェクト学習
6日(木)	卒業を祝う会
7日(金)	地区育星会
10日(月)	6年感謝の集い1～5年5限後下校
11日(火)	委員会引き継ぎ式（4～6年）
12日(水)	卒業式予行
13日(木)	避難訓練
17日(月)	6年生修了証授与式
18日(火)	卒業式
20日(木)	(祝)春分の日
21日(金)	給食最終日
24日(月)	修了式
28日(金)	離任式

※ 後日、詳細をお伝えします。



転居・転校予定の確認

2月も半ばとなり、子供たちは進級や卒業の期待を胸に1年間のまとめに取り組んでいます。現在、学校では新年度の準備も始めているところですが、学年によっては来年度の学級数に変更が生じることが予想されます。そこで、来年度の在籍数についてより確実に把握するため、新たに転居・転校が決まった場合には至急、担任までお知らせください。